
VAe Paar legte dar, dass das kreisweite zdi-Netzwerk immer weiter anwachse. Gerade die 
Schulen bemerkten, dass die MINT-Förderung für die Schülerinnen und Schüler einen Mehrwert 
darstelle, auch wenn es zunächst einen Mehraufwand bedeute. Es handele sich aber um eine 
lohnende Investition in die Zukunft. Erfreulich sei auch, dass zunehmend Standorte in kleineren 
Kommunen und im ländlichen Raum etabliert und dort Projekte umgesetzt werden könnten.  
 
 


